

Elite misst sich in Neuhof auf anspruchsvoller Anlage

GOLF - Internationale Amateurmeisterschaft der Frauen

Dreieich – Golfsport auf höchstem Niveau ist bei der Internationalen Amateurmeisterschaft (IAM) des Deutschen Golf-Verbandes (DGV) von Donnerstag bis Sonntag in Neuhof garantiert.

Bei der 81. Auflage des Wettbewerbs spielen 120 Top-Golferinnen auf der Anlage in Dreieich um den Titel. Zuschauer sind an allen Tagen bei freiem Eintritt willkommen. Sie werden unter den voraussichtlich 120 Golferinnen aus zwölf Ländern etliche Nationalspielerinnen zu sehen bekommen.

Um in Neuhof teilnehmen zu können, ist ein Handicap von mindestens 2,6 Voraussetzung. Mit Handicaps von jeweils -5,2 gehören die Tschechin Agáta Vahalová und die Norwegerin Franziska Sliper zum ganz engen Kreis der Favoritinnen. Eine Rolle bei der Titelvergabe können aber sicher auch die amtierende deutsche Lochspielmeisterin Stella Jelinek vom GC St. Leon-Rot (HCP -5,1) und Magdalena Maier vom Münchener GC (HCP -5,1) spielen.

Gleiches gilt wohl für Sophie-Charlott Hempel (Erster GC Westpfalz, HCP -4,8) und Maline Kraus (GC St. Leon-Rot, HCP -4,8). Chancen dürften auch Emily Krause (G&LC Berlin-Wannsee, HCP -4,7), Anni Eisenhut (GC St. Leon-Rot, HCP -4,7) und Marie-Agnes Fischer (Münchener GC, HCP -4,6) haben.

Das Turnier beginnt an diesem Mittwoch mit einer Proberunde. Erster Wettkampftag ist der Donnerstag. Ab dann geht es bis Sonntag über vier Runden im Einzelzählspiel um den Titel. Nach drei Runden erfolgt der Cut, das heißt, für die Finalrunde am Sonntag qualifizieren sich nur die besten 60 Spielerinnen und Schlaggleiche. Vergeben wird bei der IAM nicht nur der Titel im Einzel, es wird auch eine Nationenwertung ausgespielt um den „Preis der Bundesrepublik Deutschland für Damen“. Im vergangenen Jahr schafften es dabei zwei Teams aus Deutschland auf die ersten beiden Plätze.

Die Teilnehmerinnen können sich auf einen bestens präparierten Platz freuen. „Wir sind froh und stolz, dass der DGV sich für die Austragung des größten Amateur-Damengolfevents in Deutschland auf unserer Anlage entschieden hat“, sagt Dr. Andreas Seum, Präsident des GC Neuhof: „Nachdem in den vergangenen Jahren bereits viermal die besten Herren in Dreieich am Start waren, freuen wir uns sehr, nun zum ersten Mal die besten deutschen Damen und ihre internationalen Konkurrentinnen begrüßen zu dürfen.“ vvg